

Presse Nationale

> Politique



Coopération ivoiro-norvégienne : le Premier Ministre se réjouit de l'excellence de la coopération entre les deux pays

En marge de la rencontre du mécanisme de financement mondial de la santé, qui s'est tenue du 5 au 6 novembre à Oslo, en Norvège, le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a été reçu en audience par son homologue norvégien, Erna Solberg. Les deux chefs de gouvernement se sont félicités des excellentes relations de coopération qui unissent leurs deux pays. Amadou Gon Coulibaly a traduit au gouvernement norvégien la gratitude de la Côte d'Ivoire pour son invitation à la rencontre d'Oslo et son soutien pour l'élection de la Côte d'Ivoire comme membre non permanent du Conseil de sécurité des Nations Unies.

> Economie



Les performances de la Côte d'Ivoire saluées

La directrice générale de la Banque mondiale, Kristalina Gueorguieva, a salué les performances de la Côte d'Ivoire en matière de réformes, notamment le bond qualité du pays dans le classement Doing business 2019. C'était le mardi 6 novembre 2018, en marge de la rencontre sur le financement mondial de la santé, en Norvège. La Côte d'Ivoire est passée en effet de la 139^e place à la 122^e, en termes d'attractivité pour les investissements.



Konaté Sidiki face à la presse

Le ministre de l'Artisanat, Konaté Sidiki, anime ce mercredi 7 novembre 2018, une conférence de presse, à son cabinet au Plateau. Il s'agira d'informer les hommes de médias sur sa politique de développement du secteur de l'artisanat en Côte d'Ivoire, notamment le lancement du Marché Ivoirien de l'Artisanat (MIVA).



Un rapport sur les entreprises privées

Dans le but de produire le rapport de suivi-évaluation des entreprises privées agréées, le Centre de Promotion des Investissements en Côte d'Ivoire (CEPICI) organise un atelier portant sur le thème « Investissements agréés et secteurs économiques porteurs en Côte d'Ivoire ». Cette rencontre se tient ce mercredi 7 novembre 2018 à Grand-Bassam.

> Société



Marcory zone 4 : 5 balcons d'un immeuble s'écroulent

Un immeuble R+5 à Marcory Zone 4 a vu ses cinq balcons s'écrouler, le 06 novembre 2018, aux environs de 16h, l'un après l'autre. Selon des témoins, c'est un mur situé au dernier étage de l'immeuble qui s'est détaché sous l'effet du vent et a emporté dans sa chute les cinq balcons situés à droite de l'immeuble. Heureusement, il n'y a eu aucune victime après l'effondrement de ces balcons.



Bonne gouvernance : la HABG renforce les capacités des Comités locaux d'intégrité

La Haute Autorité pour la Bonne Gouvernance (HABG) a renforcé, le 03 novembre 2018 à Yamoussoukro, les capacités des Comités locaux d'intégrité et leur a offert du matériel de travail.



Résurgence des maladies d'origine animale : une nouvelle approche pour engager la riposte

La Côte d'Ivoire a célébré le 6 novembre 2018, à Abidjan, la 2^e édition de la journée mondiale "une seule santé", dont le thème est : « Défis de la mise en œuvre de l'approche "une seule santé" en Côte d'Ivoire ». L'objectif est de promouvoir les différentes initiatives visant à sensibiliser le public et les professionnels de

la santé à ce concept, en insistant sur la collaboration entre les différentes disciplines de la santé humaine, animale et environnementale.



Amélioration de la gouvernance : la Côte d'Ivoire cooptée pour partager son expérience à Paris

La Côte d'Ivoire est le pays d'Afrique francophone qui a été coopté pour partager son expérience sur la mise en œuvre du Projet d'appui aux gouvernements ouverts francophones (PAGOF) au forum de Paris sur la paix qui se tiendra du 11 au 13 novembre 2018. Ce rendez-vous, qui rassemble les acteurs de la gouvernance mondiale, s'offre ainsi à la Côte d'Ivoire comme une énième tribune pour montrer à la face du monde les réformes qu'elle entreprend et les progrès qu'elle a réalisés en matière d'amélioration de la gouvernance, d'accès à l'information et la participation citoyenne, notamment dans l'élaboration, la mise en œuvre et le suivi de l'action publique.



Grève dans les établissements sanitaires publics : le ministère de la Santé dénonce une grève illégale

Au deuxième jour de grève de la Coordi-santé (un regroupement de 12 syndicats de la santé), le ministère de la Santé et de l'Hygiène Publique est sorti de son silence. Le 6 novembre, le Pr Acka Joseph, directeur de cabinet du ministre Aka Ouélé, a rencontré la presse pour donner la position du ministère. « A la vérité, la Coordi-santé a confondu la simplicité du ministre Aka Ouélé avec le manque de décision. C'est dommage. Cette grève est illégale. Nous n'entendons pas discuter sous la menace ou sous le chantage », a-t-il tranché, appelant la coordination à la raison en revenant à la table de discussions d'autant plus que la bonification indiciaire qu'elle réclame est injustifiée.

Vu sur le Net

> Politique



Hamed Bakayoko devant des députés à l'Assemblée nationale : "L'Etat ne doit plus rien aux militaires, à part leurs salaires"

Le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, s'est voulu clair, le 5 novembre 2018, à l'Assemblée nationale, face aux députés de la Commission sécurité et défense. Il a fait savoir que le gouvernement a honoré tous ses engagements vis-à-vis des soldats, avant de soutenir mordicus : « L'Etat ne doit plus rien aux militaires, à part leurs salaires ». Le chef de la grande muette réagissait ainsi aux inquiétudes soulevées par des députés relatives à d'éventuels mouvements d'humeur que projeteraient des hommes en armes, à la fin de l'année, pour réclamer de l'argent.

> Société



Conférence sur la santé à Oslo : Amadou Gon Coulibaly réaffirme l'engagement du gouvernement ivoirien à investir plus dans le secteur

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a réaffirmé, le 6 novembre 2018 à Oslo, en Norvège, à la réunion de mobilisation de ressources pour le financement de la santé, l'engagement de l'Etat de Côte d'Ivoire, à investir plus dans le secteur de la santé. A cet effet, a-t-il précisé, le gouvernement a lancé un programme d'investissement de 832 milliards de FCFA portant sur la construction et la réhabilitation d'établissements sanitaires à tous les niveaux de la pyramide sanitaire. (Source Primature)



Le Médiateur de la République en Belgique afin de prendre part au 10ème Congrès de l'Association des Ombudsmen et Médiateurs de la Francophonie (l'AOMF)

Le médiateur de la République, Adama Toungara est, depuis le lundi 5 novembre 2018, à Bruxelles en Belgique, où il va prendre part au 10ème Congrès de l'Association des Ombudsmen et Médiateurs de la Francophonie (l'AOMF) prévu se tenir du 6 au 9 novembre 2018. Le thème est : « L'AOMF 1998-2018 : 20 ans au service des Médiateurs et de l'Etat de droit ».

Agence de Presse

> Politique



Elections locales ivoiriennes : Adjourmani invite le PDCI à « rester digne dans la défaite »

Le porte-parole du Rassemblement des houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP), Etienne Kobenan Kouassi Adjourmani, a soutenu, le 6 novembre à Abidjan, que cette coalition au pouvoir a remporté « proprement » les dernières élections locales, invitant dans la foulée le Parti Démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI) « à rester digne dans la défaite ».

> Economie



Une usine de transformation de manioc de 31 milliards FCFA annoncée pour mi-2019

Le groupe agro-industriel français SATOL annonce l'implantation mi-2019 d'une usine de transformation de manioc à Assounoué (190 Km d'Abidjan), dans le centre ivoirien, pour un coût d'investissement de 31 milliards FCFA. Le directeur général de SATOL, Christophe Barthélemy, a donné l'information en marge d'une présentation du projet à Abidjan.

> Société



Réunion jeudi de la deuxième réunion du comité de pilotage du cadre d'actions communes

Le comité de pilotage du cadre d'actions communes, regroupant les ministres intervenant dans la lutte contre la déforestation, se tiendra, le 8 novembre à Abidjan, rapporte une note d'information du ministère des Eaux et Forêts. Selon le document, il s'agira pour les participants de valider le budget détaillé proposé par les groupes thématiques et faire l'état d'avancement de la mise en œuvre des activités dudit cadre, né des engagements pris par la Côte d'Ivoire, le Ghana et des entreprises du secteur du cacao d'arrêter la déforestation et la dégradation des forêts.



La Police ivoirienne lance un appel à témoin pour retrouver un militaire soupçonné de meurtre

La Police nationale ivoirienne a lancé, le 6 novembre à Abidjan, un appel à témoin pour retrouver Souleymane Doumbia, un militaire «impliqué» dans le meurtre de dame Aminata Touré, anciennement en service au Centre hospitalier régional d'Odiénné (CHR) dans le Nord-Ouest ivoirien et retrouvée morte en octobre dernier.

> Sport



Mise en garde du ministre des Sports contre les sorties du pays sans autorisation

Le ministre des Sports, Paulin Claude Danho, met en garde les individus qui, sous le prétexte de vouloir participer à des compétitions internationales, se permettent de sortir du territoire national, sans aucune autorisation du gouvernement. Dans un communiqué signé, le 6 novembre, du directeur de cabinet, Alla Yao François, le ministre rappelle à tous les acteurs du mouvement sportif que les textes en vigueur exigent, pour toute sortie du pays, que l'intéressé se soumette à une réglementation rigoureuse en vue d'obtenir l'autorisation dûment signée de ses mains.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.